



第342号
2022.9.26発行
発行者 加邊 一芳



【一日体験学習】

8月4日(木)中学生向け一日体験学習がおこなわれました。開校式・学校概要説明はリモート配信にておこなわれました。体験授業は普通科希望者は普通教科を、商業科希望者は英語と商業を体験しました。参加者は、熱心に授業を体験していました。また、8月27日(土)には、部活動体験会がおこなわれました。

【商業の授業風景】



【高校野球群馬大会】

第104回全国高校野球群馬県大会にて本校野球部はベスト4という快挙で今年の夏は幕を閉じました。北毛初の甲子園への夢を背負い、懸命に戦ってきた諸君、その夢は後輩に引き継がれます。野球部を応援してこられた保護者の方々、後輩の皆さん、吹奏楽部の皆さん、お疲れ様でした。一丸となって戦った暑い夏は清々しい思い出となることでしょう。



【インターンシップ】

8月31日(水)から9月2日(金)の3日間2年生による職場体験がおこなわれました。生徒が事前にそれぞれの事業所に連絡し、就労の内容を確認し、緊張感をもって3日間貴重な体験をさせていただきました。今後の進路選択や、職業の選択について深く考える貴重な時間となりました。ご協力いただいた事業所様に改めて感謝申し上げます。

【体験風景】



【学習合宿】

7月25日(月)から29日(金)4泊5日みなかみ町藤原のロッジ樹林において希望者を対象に学習合宿を行いました。



【1年進路ガイダンス】

9月14日(水)に1年生を対象に進路ガイダンスを行いました。

【中間テスト】

9月28日(水)～30日(金)に中間テストが行われます。長期休暇には計画的に学習し、勉強に専念してください。良い結果を期待します。

【10月の主な予定】

- 13日(木) 体育祭
- 19日(水) 1年進路フェア
- 21日(金) 芸術鑑賞教室(演劇)
- 26日(水) 模擬授業形式進路説明会

校訓 「自主自律」

TONESHO

